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〔会議録〕令和 7 年度 千厩地区まちづくり協議会総会 
5/29（木）18：30～19：30 千厩市民センター 大会議室 

1 開 会 村上忠吾副会長 

2 挨 拶 千葉会長 

3 議長選出 議長の指名 ⇒ 村上敬一さん 

  事務局：出席者報告 委員総数 88人中、本人出席 51人、代理出席 3人、委任状 31人  合計 85人 

         委員総数の過半数を満たす。 

4 議 事 

報告第１号～認定第２号まで（P1～P24） 一括議題について⇒異議なし 

報告第１号～認定第２号 補足説明（事務局）、監査報告 監事 村上光一さん 

・市民センター決算は赤字。物価高の影響。 

原案のとおり認定することについて⇒賛成挙手満場 

議案第１号～議案第５号まで（P25～P34）一括議題について⇒異議なし 

議案第１号～議案第５号 提案、補足説明（事務局）    

事務局：2０周年として実施の予定。記念植樹、組織の運営や地域に尽くされた方の表彰、移動研修 

   一般会計予算→８８万円の増。集落支援員の配置のため、交付金額が増。 

          支出の部、人件費９８万円の増。集落支援員の配置のため。 

          積み立ては運営の健全化に向け新たな資産形成のため。 

 市民センター会計→地域の教育力の向上。今後検討。 

          スポーツレクリエーション地区民運動会の日程は千厩地区体育協会の総会に 

て決定の予定。 

原案のとおり決定することについて⇒議案ごとに採決、賛成挙手満場 

議案第６号  補足説明（事務局） 

事務局：互選案の通りの選出を求めます。 

原案のとおり決定することについて⇒賛成挙手満場 

議長退任 

5 その他 

令和 6 年千厩地区民祭の決算報告・反省評価について 

事務局：地区民祭決算報告と反省評価について、役員の意見をまとめたものを配布。今後の 

運営について反映していきたいと考えている。 

千葉会長より挨拶 

閉 会 →橋本副会長 


